



Regierungsratsbeschluss vom 15. März 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Nothilfe: Hilfe für Betroffene des Zyklons Batsirai auf Madagaskar

P220317

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Medair für die Nothilfe für Betroffene des Zyklons Batsirai auf Madagaskar einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein Medair für die Nothilfe für Betroffene des Zyklons Batsirai auf Madagaskar einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. Über 30'000 Haushalte sind von der Katastrophe direkt betroffen, 20'000 Häuser wurden zerstört oder beschädigt, darunter gegen 70 Gesundheitseinrichtungen. Der Verein Medair ist seit rund 20 Jahren in Madagaskar tätig, gut vernetzt und leistet lebensrettende Nothilfe im Bereich Wasser, sanitäre Anlagen und Hygiene.

